

# Goblog

## Beri Apresiasi Kepada Pegawai Yang Mendapatkan Kenaikan Pangkat, Kepala Rutan Balikpapan Laksanakan Penyematan Pada Apel Pagi

[GALIH WICAKSONO - BALIKPAPAN.GOBLOG.CO.ID](http://BALIKPAPAN.GOBLOG.CO.ID)

Jul 8, 2024 - 13:42



BALIKPAPAN - (08/07/24) Kepala Rutan Balikpapan melaksanakan penyematan kenaikan pangkat pegawai Rutan Balikpapan. Penyematan tanda pangkat setingkat lebih tinggi pada 5 pegawai Rutan Balikpapan. Dalam Amanatnya Kepala Rutan Balikpapan, Agus Salim mengucapkan terima kasih kepada Pejabat Struktural serta Petugas Apel hari ini yang telah menyiapkan untuk kegiatan Penyematan Kenaikan Pangkat Pegawai.

Selanjutnya Agus Salim mengucapkan selamat kepada 5 orang pegawai yang telah mendapatkan kenaikan pangkat. "Kenaikan pangkat hari ini sebuah penghargaan yang diberikan pimpinan atas dedikasi dan prestasi dalam melaksanakan tugas. Ini adalah suatu kehormatan yang harus dipertanggungjawabkan secara moral dihadapan Tuhan Yang Maha Esa, semoga bisa menjadi intropeksi diri menjadi lebih baik lagi kepada teman-teman yang menerima kenaikan pangkat dan selalu utamakan kepentingan institusi diatas kepentingan pribadi." ujar Agus serta menyampaikan arahan untuk Subsidi Pelayanan Tahanan terkait rencana kerja yang akan dilaksanakan. "Kita sudah mulai menerima tahanan All, mari kita tegakkan SOP dalam menerima tahanan, pastikan kesehatan tahanan baru apabila kondisinya mengkhawatirkan silahkan untuk menyampaikan kepada pihak penahan terkait penolakan tahanan sesuai dengan aturan yang berlaku". ucap Agus.

"Sebentar lagi kita memasuki Bulan Agustus dimana ada pemberian Remisi Umum 17 Agustus, segera lengkapi syarat administratif usulan Remisi Umum kepada Warga Binaan kita dan untuk dapat meminimalisir keterlambatan sehingga semua Warga Binaan kita mendapatkan haknya sesuai dengan amanat Undang Undang." lanjut beliau.

Berikutnya Agus Salim menyampaikan arahan kepada Subsidi Pengelolaan "Dalam bulan Juli Ini kita sudah memasuki Triwulan ke III, mari bersama sama kita speedup penyerapan anggaran kita, segera koordinasi dengan Subsidi lain serta rencanakan kegiatan kegiatan seperti FMD untuk dapat memaksimalkan penyerapan anggaran kita."

Dalam penutupnya, Agus Salim menyampaikan arahan kepada Kesatuan Pengamanan Rutan "Rutin laksanakan kontrol Blok Hunian, perhatikan kebersihan dan kerapihan di dalam kamar hunian seperti kebersihan matras tempat tidur Warga Binaan dan laksanakan pendekatan yang humanis kepada mereka agar tercipta lingkungan aman dan kondusif di dalam Rutan".